

Domingo 1 de agosto del 2004

Espae organiza seminario

La Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (Espae), a través del Centro de Desarrollo de Emprendedores, continúa con la preparación de la Semana del Emprendedor, que se realizará en sus instalaciones del campus Las Peñas, entre el 13 y el 20 de agosto de este año.

En la actividad se impartirá un seminario de creatividad y oportunidades de negocio y se presentará un

concurso de innovación tecnológica empresarial.

También se presentará el proyecto GEM, para medir y diagnosticar la capacidad emprendedora del Ecuador.

La Semana del Emprendedor es una oportunidad para exponer temas y actividades relacionadas al espíritu empresarial.

El fin es incentivar las iniciativas y fortalecerlas.

Los interesados pueden obtener más informes llamando a los teléfonos 253-0383 y 253-0057.